

Remise officielle du rapport ONUSIDA 2017

Jeudi 20 juillet à 9h45, Hôtel de Ville (4e)

Anne Hidalgo accueillera jeudi à l'Hôtel de Ville, Michel Sidibé, Directeur Exécutif d'ONUSIDA, à l'occasion de la présentation du dernier rapport mondial « ONUSIDA 2017, en finir avec le sida : progresser vers les cibles 90-90-90 ».

Jeudi, ONUSIDA dévoilera à l'Hôtel de Ville un nouveau rapport mondial sur l'épidémie de sida, en présence d'Anne Hidalgo, Maire de Paris, et de Michel Sidibé, Directeur Exécutif d'ONUSIDA.

Ce rapport contient les données les plus récentes sur l'épidémie, notamment le nombre de personnes vivant avec le VIH, le nombre de personnes dépistées, le nombre de personnes sous traitement antirétroviral, ou encore le nombre de nouvelles infections et de décès liés au sida dans le monde.

Il livre également une analyse détaillée – avec une approche géographique – des progrès accomplis ces dernières années ainsi que ceux à accomplir pour atteindre les objectifs 90-90-90.

La Ville de Paris est engagée depuis de nombreuses années dans la lutte contre le VIH/sida. Près de 28 millions d'euros ont été consacrés à cette cause depuis 2001, au bénéfice chaque année de plus de 500.000 personnes.

Personnalités présentes :

- Anne Hidalgo, Maire de Paris
- Michel Sidibé, Directeur Exécutif d'ONUSIDA
- Michèle Bocoz, Ambassadrice chargée de la lutte contre le VIH/sida et les maladies transmissibles
- Patrick Klugman, Adjoint à la Maire de Paris chargé des relations internationales et de la francophonie
- Bernard Jomier, Adjoint à la Maire de Paris chargé de toutes les questions relatives à la santé, au handicap et aux relations avec l'Assistance Publique - hôpitaux de Paris
- Christine Kafando, Fondatrice de l'Association Espoir pour Demain

Date et lieu :

Jeudi 20 juillet à 9h45, 5 rue Lobau, Hôtel de Ville (Paris 4e)